
Demnächst soll der Bau einer neuen 
Trinkwasserleitung von Pardell talwärts 
zum Raiderhof ausgeschrieben wer-
den. Durch die somit neu geschaffene 
Verbindung wird es seltener nötig sein, 
auf den Tiefbrunnen in der Spitalwiese 
zurückzugreifen. Dieser Tiefbrunnen 
weist eine geringe Wasserqualität und 
eine recht unregelmäßige Schüttung auf. 
Das Wasser wird derzeit noch von der 
Spitalwiese in einen Hochbehälter in 
Pardell gepumpt, von wo aus es die Zone 
Klostersepp vorsorgt. In Zukunft wird 
das von Verdings/Latzfons kommende 
Trinkwasser direkt eingespeist, wodurch 
der Hochbehälter und die Pumpstation 
in der Spitalwiese obsolet werden. 
„In diesem Zusammenhang wird man 
auch eine neue Leitung zu den unteren 
Leitacher Höfen bauen, um somit auch 
dort die Wasserqualität zu steigern“, sagt 
Gemeindereferent Arthur Unterfrauner. 
Dieser Bereich wird derzeit noch von al-

ten Eisenleitungen versorgt. Die gesamte 
Trinkwasserinfrastruktur wird in Zu-
kunft von den Stadtwerken Brixen elekt-
ronisch überwacht, sodass ein eventueller 
Verlust oder andere Probleme sofort ent-
deckt und behoben werden können. „Die 
Planung ist komplett abgeschlossen und 
die Finanzierung über Land und Gemein-
de steht auch“, so Unterfrauner. In Kürze 

soll das Projekt ausgeschrieben werden. 
Realistisches Ziel sei es, das Projekt noch 
im laufendem Jahr abzuschließen. Das 
Projekt wird in Zusammenarbeit mit den 
Stadtwerken Brixen ausgeführt, die ein 
wichtiger Ansprechpartner für die Ge-
meinden in Sachen Trink- und Abwasser 
sowie Müllwirtschaft sind.

Am 22. Jänner fanden im Rahmen der 
Jahreshauptversammlung Neuwahlen 
beim Bildungsausschuss Gufidaun 
statt. Die Sitzung wurde online per 
Zoom-Meeting abgehalten, und es 
beteiligten sich einige Vereinsmitglieder 
und Interessierte aus dem Dorf. Verena 

Geiregger und Verena Tutzer haben 
ihre Tätigkeit beim Bildungsausschuss 
beendet. Ihre Aufgaben übernehmen in 
Zukunft Nadia Seebacher (Vizevorstand) 
und Johanna Thaler (Schriftführerin). 
Margit Gamper ist als neues Mitglied 
dazugekommen. Claudia Fiaschi und 

Christina Ploner bleiben in ihren Rollen 
als Vorstand und Kassiererin. Der 
Bildungsausschuss konnte im Jahr 2020 
aufgrund der Sicherheitsbestimmungen 
und Hygienemaßnahmen nur eine 
Veranstaltung wie geplant durchführen: 
Am 9. Oktober fand in der Bibliothek ein 
Geschichtenerzählnachmittag mit der 
Lesepädagogin Katrin Klein statt. Für das 
Jahr 2021 stehen ein Erste-Hilfe-Kurs für 
Säuglinge und Kinder, der Aufbaukurs 
für Selbstverteidigung mit Protactics, ein 
Tauschmarkt, eine Autorenlesung, eine 
Märchenwaderung und verschiedene 
Vorträge auf dem Programm. Inwieweit 
sich die Veranstaltungen umsetzen lassen, 
steht allerdings noch in den Sternen. Im 
Bild von links: Christine Ploner, Nadia 
Seebacher, Margit Gamper, Johanna 
Thaler und Claudia Fiaschi. 
VERENA TUTZER
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